

Pressemitteilung



Spiel, Spaß und Landwirtschaft beim Entdeckertag für Kids in Lamerdingen

Lamerdingen – Am 13. August 2025 drehte sich für 32 Kinder im Rahmen der Ferienfreizeit alles rund um Landwirtschaft und Natur. Trotz hochsommerlicher Temperaturen erlebten die jungen Entdecker einen abwechslungsreichen Tag voller Einblicke, Spiel und Abkühlungen.

Mit großem Enthusiasmus begleiteten die Kinder den Hofrundgang und erfuhren Wissenswertes über Pflanzen, Produktion und Gewichtseinheiten. Nach einer Obstpause wurden die Maschinen und Fahrzeuge des Hofes erkundet – bevor der Chef persönlich für eine erfrischende Abkühlung mit dem Wasserschlauch sorgte.

Auch Spiel und Spaß kamen nicht zu kurz: Beim Sackhüpfen in den „Edelgrün-Säcken“ wurde um die Wette gelacht und gehüpft, ehe das Verpflegungsteam zur Stärkung frische Kässpätzlen vom Grill servierte.

Ein echtes Highlight war die Mitfahrt auf dem Lkw mit Ladewagen oder Schwader. Mit leuchtenden Augen kletterten die Kinder danach wieder herunter. Anschließend vermittelte Grünlandberaterin Laura Wissenswertes über Pflanzen und ihre Ernteformen. Viele Kinder zeigten sich dabei besonders neugierig und stellten Fragen. Nach einem kühlen Eis suchten die kleinen Entdecker selbst nach Pflanzen in der Wiese und verglichen ihre Funde mit Schaubildern – immer wieder unterbrochen von einer willkommenen Abkühlung mit dem Wasserschlauch.

Am Ende war die Begeisterung groß: Der Entdeckertag bot die perfekte Mischung aus Lernen, Mitmachen und unbeschwertem Ferien-Spaß. Auch die Eltern meldeten sich am Folgetag mit Dank und Freude zurück. „Mein Sohn hat den ganzen Abend nur vom Ladewagen erzählt – er war total beeindruckt“, schrieb eine Mutter. Ein Vater ergänzte: „Es war so schön zu sehen, wie viel die Kinder gelernt und gleichzeitig Spaß gehabt haben.“



Abb. 1: Erklärung des Maschinenparks der Futtertrocknung Lamerdingen eG



Abb. 2: Matthias Vögele führte durch die Produktionsanlage der Futtertrocknung